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新入生代表あいさつ　島田　響さん　（久世中出身）

⽩⼝ 海
（勝⼭中出

⾝）

広⽯ 悠那
（落合中出⾝）

島⽥ 環
世

（旭中出
⾝）

⼊学当初は周りが知らない
⼈たちばかりで緊張したけ
ど、校内研修や⽇々の授業
を通して話ができる友達が
増えてきました。三年間頑
張ります！

初めは不安なことばかりだっ
たけど、校内研修を通して友
達ができ、学校のことをより
深く知れました。今では楽し
い学校⽣活を送っています！

校内研修を通してたくさん
の⼈と友達になることがで
きました！先⽣が優しくて
授業が楽しいので、とても
やりがいがあります♪

ご⼊学
おめでとう！
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⼊学式・新⼊⽣校内研修



勝⾼Voice♪勝⾼Voice♪
第�１�号

岡⼭県⽴勝⼭⾼等学校
 ��（0867）44−2628

２年⽣

⼭本��⽇葵
（勝⼭中出⾝）

���������������華道の魅⼒は何ですか？

花材（⽣け花の材料）に⻑短をつけたり、⾓
度を変えたりしていく中で、その花が持つ良
さを引き出せ、きれいにできた時に喜びを感
じます。
また花を⽣けることで⽞関など、その場が華
やかになることも楽しいです。
普段道を歩いている時も、この花を⽣けると
したら・・・など考えています。
⽣活の中に⾃然と華道があるという感じです。

���������������華道をしていて⾃分が
���  ���成⻑したことは何かありますか？

年に何回かある研究会（当⽇⽤意
された花材を使⽤して、指定された
題・型にふさわしいものを即興で⽣
けたものを採点される）では２０代
からご⾼齢の⽅まで幅広い年代の⼤
⼈と交流していくので、様々な⽴場
や考え⽅を知ることができました。
また⾃然とコミュニケーション⼒も
⾝につけることができました。

勝⼭⾼校公式
ホームページ

勝⼭⾼校公式
インスタグラム

勝⼭⾼校公式
YouTubeチャンネル

   華道を始めたきっかけは何ですか？

5歳の時、⺟の職場で華道体験があり、軽
い気持ちで花を⽣けたら、とても楽しかっ
たことがきっかけです。5歳から現在まで
⽉2回教室に通って⽣け花を続けています。

 　　　「凛」
華道に挑戦中の生徒

キラッキラッと光る

勝⾼⽣に迫る！！

今回は勝⼭にある⼩原（おはら）流の教室に
通いながら、熱⼼に華道に取り組んでいる２
年⽣の⼭本⽇葵(ひなた)さんにインタビュー！


